

Zeitreise Mittelalter

Die sechste Klasse hat sich in der Geschichtsepoche auf eine Reise ins Mittelalter begeben.

Neben den inhaltlichen Themen wurden eigenständig Referate erarbeitet.

Den Abschluss bildete eine Ausstellung, welche die Ergebnisse für Eltern, Geschwister, Lehrkräfte und andere Interessierte präsentierte.

Der nachstehende Text wurde von einer Schülerin verfasst.



Ausstellung Geschichtsepoche Klasse 6

Mittelalter

Wir haben in der Epoche über viele interessante und neue Themen des Mittelalters gesprochen.

So haben wir einiges über das Volk und über das Fränkische Reich gelernt, aber auch etwas über Bauern, Adlige, Ritter und Mönche erfahren.

Nebenbei haben wir zu schönen Themen Referate angefertigt.

In der Ausstellung sehen sie Referate zu ausgesuchten Themen zum Mittelalter.

Wir haben Vorträge vorbereitet, Plakate gemacht und Hörbeiträge aufgenommen. Die Hörbeiträge lassen sich über QR-Codes abhören.

Wir haben nicht nur gelernt strukturiert zu arbeiten, sondern auch Plakate zu gestalten und mit Aufnahmegeräten umzugehen.

Auch haben wir gelernt Informationen zu den Themen gezielt im Internet zu recherchieren.

Viel Spaß bei der Ausstellung!

